

遠隔診療 実証実験を実施！

1. 概要

高齢化が進む中、高齢者が受診する際の通院手段の確保が今後ますます課題となってくると予想されます。

一方で、医療の提供としての訪問診療の拡大には限界があることから、医師と患者がそれぞれの場所にいながら診療を行う遠隔診療が注目されています。

そこで、市では令和2年から医師会、訪問看護師、介護事業者、福祉事業者等とともに、遠隔診療の研究を進めてまいりました。

今回は、最新のシステムを使用した遠隔診療の実証実験を2日間にわたって行います。

当日は、キックス医師と、患者宅（市民）を遠隔診療システムで繋がります。

2. 実施日時と場所

日時：令和5年 2月 25日（土）午後2時から午後5時（予定）

令和5年 3月 11日（土）午後2時から午後5時（予定）

場所：河内長野市市民交流センター（キックス） 中会議室ほか



（株）スマートゲート「スマートキュア」
昨年度実証デモの様子

（遠隔診療システムイメージ）

3. 参加事業者 ※（）内はサービス・製品名

遠隔診療システム事業者

- ・株式会社フィリップス・ジャパン（eHomeCare）
- ・株式会社スマートゲート（スマートキュア）

遠隔聴診器事業者

- ・AMI株式会社（AMI）